
Italia Veloce, Buia: non facciamo sfuggire
l’ennesimo treno

19 Settembre 2020
“Programmare le risorse è giusto ma non basta, via le norme e le procedure che
bloccano tutto”. Questo il commento del Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, in
un’intervista su Milano Finanza sulle concrete possibilità di  attuazione di  Italia
Veloce e sulla reale priorità di sbloccare e accelerare gli investimenti già in corso e
puntare su piani e interventi di messa in sicurezza del territorio
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